



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/contenu/actualites/a/le-point-sur-no-57-la-conference>

# Le point sur... n° 57 "la conférence des Parties à la convention de Barcelone sur la protection du milieu marin de la Méditerranée"

Date de mise en ligne : vendredi 24 février 2012

- contenu - Actualités -

## **Description :**

Les délégués des pays méditerranéens et de l'Union européenne se sont réunis à Paris du 8 au 10 février 2012, pour la 17e réunion des Parties contractantes à la convention de Barcelone sur la protection du milieu marin de la Méditerranée.

---

OIEau

---

Plusieurs ministres ont saisi cette occasion pour réaffirmer l'engagement de leur pays au sein du Plan d'action pour la Méditerranée (PAM). La société civile et les organisations internationales étaient également représentées.

Sous la présidence française de l'ambassadeur pour l'environnement, Jean-Pierre Thébault, les participants ont notamment approuvé l'élargissement de la liste de zones marines à préserver ainsi qu'un plan d'action destiné à protéger les zones côtières. Ils ont également envoyé un message fort à la Conférence des Nations unies sur le développement durable, « Rio+20 », en faveur d'une « économie bleue ».

La Déclaration de Paris issue de la conférence souligne aussi le caractère novateur du PAM, première convention internationale à avoir associé les représentants de la société civile et à disposer de protocoles juridiquement contraignants pour la protection du milieu marin.